

## 来場者アンケート 一部抜粋

回答者	感想
50代（その他）	こういう展示があることを学校からの案内で初めて知りました。 来年も見に来たいです
10代（会社員）	萌ってサイコーですね！萌の良さが分かる人間が後輩にいるなんて、とても、 萌ーーっ！！大満足です
50代（会社員）	地元の学生さんの素晴らしい作品ありがとうございました 駅が明るく感じました。
10代（学生）	美術館みたいで楽しかったです。
50代（会社員）	自身の十代の頃何を考えていたか等おもう機会を頂きました。作者コメントによって 作品の理解が深まりました。
40代（主婦/主 夫）	とてもよかったです！
40代（教育関係・ 美術関係）	個性豊かで素敵な作品がたくさんあった時間を忘れて観てしまった
30代（会社員）	今回も高校生の力作をたくさん見れてとても楽しい展覧会でした。オリジナルのキャラクターを制作する生徒が多く目立ちました、どれもデザインだけではなくその根底 にある設定までしっかり考えて制作していることが説明文から読み取れ深く理解でき ました。
50代（自営業/フ リーランス）	駅が楽しくなった。桐生第一に美術コースがあるのを始めて知った。
20代（教育関係・ 美術関係）	全ての作品に、それぞれ皆さんの2年間の成長が現れているのかと思います。 素晴らしい卒業制作展でした。
20代（その他）	私は観光客として訪れましたが、この展示には嬉しい驚きを感じました。 学生の皆さんによる素晴らしい創作作品を数多く拝見し、大きな刺激を受けました。 これからも表現を磨き続け、さらに素晴らしい作品を生み出していかれることを願っ ています。 共有してくださり、ありがとうございました。
60代以上（会社 員）	桐生第一高校 憶えました、将来メジャーアーティストが生まれる事を期待します。
60代以上（その 他）	たくさんの子供達の個性が表れていました。
40代（主婦/主 夫）	美術専攻の生徒達がどんな絵を描いているかという、一部分を見る事が出来て、 下の子の進学の参考になりました。
40代（会社員）	毎年素晴らしい作品ばかりで、楽しいです。
40代（その他）	毎日通勤してもしばらく気付かなかったので、改札の方に目立つ案内を置いた方が いいと思った。
10代（学生）	素晴らしいかったです。